



En la fête de saint Cyrille et saint Méthode, le Primat de l'Église orthodoxe russe a célébré la liturgie à l'église du Christ Sauveur de Moscou



Le 24 mai 2016, fête des saints Méthode et Cyrille, docteurs des Slaves, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, dont c'était la fête onomastique, a célébré la Divine liturgie à la cathédrale du Christ Sauveur de Moscou. La mémoire des deux saints est marquée par la Journée de la littérature et de la culture slave.

Sa Sainteté concélébrait avec de nombreux hiérarques et clercs, parmi lesquels le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, le métropolite Nicolas de Détroit (Patriarcat de Constantinople), le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite mégaloschème Élie (Nozdrine), etc.

Les représentants des Églises orthodoxes locales auprès du Patriarcat de Moscou participaient à la liturgie, notamment le métropolite Athanase de Cyrène (Église orthodoxe d'Alexandrie), l'archimandrite

Stéphane (Dispirakis, Église orthodoxe de Jérusalem), l'archimandrite Théoctiste (Dimitrov, Église orthodoxe bulgare), l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski, Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie).

Étaient également présents le représentant du Président de la Fédération russe pour la région fédérale centrale, A. D. Beglov, le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, les supérieures de plusieurs monastères féminins, de nombreux fidèles.

La liturgie était chantée par le chœur de l'église du Christ Sauveur, le chœur de la Laure de la Trinité-Saint-Serge et le chœur du mouvement « Volontaires orthodoxes ». Elle était retransmise à la télévision sur la chaîne « Spas ».

Des prières ont été dites pour le Patriarche Cyrille pendant la litanie instante, après quoi le Primat de l'Église orthodoxe russe a dit une prière pour la paix en Ukraine.

Un office d'action de grâce a été célébré après la liturgie. Le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine a lu le message de félicitations du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe. A. Beglov, représentant du Président de la Fédération russe a congratulé l'assistance, après quoi le Primat de l'Église orthodoxe russe a prononcé une homélie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49484/>